

# SENATOR

## "Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Upaya Membangun Kondusifitas Wilayah Hukum

Sukabumi - [SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM)

Nov 5, 2023 - 12:26



"Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Upaya Membangun Kondusifitas Wilayah Hukum

Pada hari Minggu, tanggal 05 November 2023, pukul 11.30 WIB, Polsek

Gegerbitung telah melaksanakan Patroli Dialogis di wilayah hukum mereka. Patroli tersebut dilakukan oleh Aipda Ramdani dan Briptu Asep W.K, dengan tujuan utama menjaga kondusifitas wilayah hukum Polsek Gegerbitung serta memastikan keamanan masyarakat.

Wilayah yang menjadi fokus patroli adalah Kp. Tegal Sereh di Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi kamtibmas agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap aman dan kondusif. Mereka juga mengantisipasi potensi kerusakan antar pelajar di wilayah tersebut.

Salah satu pesan penting yang disampaikan adalah himbauan kepada anak-anak remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Selain itu, masyarakat juga diminta untuk segera melaporkan kejadian yang mencolok kepada pihak kepolisian, memastikan kerjasama yang efektif dalam menjaga keamanan.

Selama patroli, petugas juga menyampaikan program dari Polres Sukabumi, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" yang mengacu pada nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Hasil dari patroli ini adalah masyarakat yang lebih memahami dan mendukung himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan patroli berjalan dengan lancar dan kondusif, menciptakan rasa aman di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.

Demikianlah upaya Polsek Gegerbitung dalam membangun kondusifitas wilayah hukum mereka. Dengan kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah ini akan terus menjadi tempat yang aman dan nyaman bagi semua warganya.